

quantum-systems.com

Quantum Systems Partners with Frontline - Quantum Systems

3–4 Minuten

Die beiden Unternehmen im Bereich der Verteidigungstechnologie haben ihre Zusammenarbeit angekündigt, um die Herausforderungen der modernen Kriegsführung anzugehen.

Kiew, Ukraine, 14. April 2025 – Quantum-Systems, der deutsch-ukrainische Marktführer für unbemannte Luftinformationslösungen, gab heute eine strategische Kooperations- und Investitionsvereinbarung mit Frontline, einem ukrainischen Unternehmen, das sich auf militärische Robotersysteme spezialisiert hat, bekannt. Diese Zusammenarbeit ist ein wichtiger Schritt in der Integration der euro-ukrainischen Verteidigungsindustrie.

Die Vereinbarung wurde am 9. April unter dem Vorsitz des Ministers für strategische Industrie, Herman Smetanin, unterzeichnet und konzentriert sich auf die Integration der kontrabemannten Luftsystemlösung (C-UAS) von Frontline in die unbemannten Luftsysteme (UAS) von Quantum Systems. Diese C-UAS-Fähigkeit basiert auf einem tiefen Verständnis der modernen Kriegsführung und soll ein Bestandteil der Quantum Systems Vector AI-Aufklärungsdrohne und anderer Drohnen der Systemfamilie sein.

Frontline ist ein ukrainisches Verteidigungstechnologieunternehmen,

das im August 2023 von vier Ukrainern gegründet wurde. Seit 2014 haben die Gründer eine Reihe von Roboterlösungen für die Streitkräfte der Ukraine entwickelt, die in diesem Bereich eingesetzt werden und erfolgreich eingesetzt werden. Das Unternehmen konzentriert sich derzeit auf die Entwicklung einer Reihe von miteinander verbundenen Luft- und Bodenrobotern, die auf einem bestimmten taktischen Bereich bis zu 15 km Tiefe unbemannte Überlegenheit bieten.

Die Zusammenarbeit wurde durch die Unterzeichnung einer Absichtserklärung am Mittwoch, den 9. April 2025, im Ministerium für strategische Industrien der Ukraine formalisiert. Das Dokument wurde von Quantum Systems Co-CEO Sven Kruck und dem Geschäftsführer von Quantum Systems Ukraine, Oleksandr Berezhnyi, und von Frontline CEO Yevhenii Tretiak und CTO Pavlo Kosolapkin unterzeichnet.

Die Unterzeichnung wurde von dem Minister für strategische Industrien Herman Smetanin und Vertretern der deutschen Botschaft in der Ukraine geleitet

Die strategische Investition erhöht die Präsenz von Quantum Systems in der Ukraine durch seine lokale Tochtergesellschaft *Quantum-Systems LLC*, die als vollständig ukrainisches Unternehmen fungiert. Als Teil seines langfristigen Plans baut Quantum Systems die lokale Produktion aus, schafft Arbeitsplätze und integriert sich mit ukrainischen Verteidigungsinstitutionen und Innovatoren.